



8/16



8/12

ミライオン[®]の完成を記念して「**2019年度夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会**」をシーハットにおむらで開催しました。雨天にもかかわらず、会場には約700人が集まり、ピアノの生演奏に合わせて体を動かしました。参加した皆さんの、元気な掛け声は、ラジオで国内外に生放送されました。



大きな声で1、2、3！

東京2020に向けて
ポルトガルのトライアスロン選手が、来年の東京オリンピックに向けたトレーニングキャンプを、市内で行いました。このキャンプは、市トライアスロン協会サポートのもと8月1日から12日間の日程で実施。選手は、来年の本番に向け、日本の気候を肌で感じながらトレーニングに励みました。



8/20

オフィスパーク大村に工場建設
長崎テクニカルセンター建設発表

自動車や映像機器などの部品の開発・製造を行う株式会社クライム・ワークスが、オフィスパーク大村に工場を新設することを発表しました。同工場は来年11月の操業開始予定で、最終的に60人の雇用が計画されています。本県出身の山口社長は会見で「生まれ育った長崎で、雇用の拡大や経済発展に寄与したい。」と意気込みを語られました。



8/19

県政に対して熱く要望
県知事要望

市長、市議会議長をはじめ、地元選出県議会議員や市議会各委員長などが県庁を訪れ、中村県知事に県の施策に関する要望書を提出しました。今年は「長崎空港の運営民営化及び24時間化」や「九州新幹線西九州ルートの開業効果を高めるための取組」、「保育士確保対策の推進」など、11項目について要望しました。



9/1

みんなで大村湾をきれいに
 きれいな大村湾を保つため「夏の大村湾沿岸一斉清掃」を大村公園周辺と森園公園周辺で実施しました。小雨の中、各会場に集まった参加者たちは、海岸に流れ着いた空き缶などのごみを拾い集めました。皆様のご協力により、1,800キログラムのごみを集めることができました。たくさんのお参加ありがとうございました。



8/18

科学の不思議を体感
 科学の楽しさを知ってもらおうとおおむらで開催しました。液体窒素でものを瞬時に凍らせたり、高速カメラでスローモーションの世界を見たり、参加者は不思議な現象に興味津々。笑顔や驚きなどさまざまな表情を見せ、目の前の科学に夢中になっていました。



おおむら \ ニュース /



9/8

濱田謹吾がつかないだ絆
 大村市・仙北市姉妹都市提携40周年記念式典

本市と秋田県仙北市との姉妹都市提携40周年を記念した式典が、秋田県仙北市で行われました。戊辰戦争時に、大村藩から秋田藩へ援軍として派遣され戦死した、濱田謹吾が縁となり、昭和54年仙北市(旧角館町)と姉妹都市を提携。40周年の節目に、両市のこれからの友好関係と、互いの発展のため今後も協力していくことを誓いました。



8/27

64年ぶりの開催
 SG第65回ボートレースメモリアル開催

「SG第65回ボートレースメモリアル」が、ボートレース大村で開催されました。この大会は、1955年の第1回開催以来64年ぶりに本市で開催。全国から集まった52人の精鋭が、頂点を争いました。レース期間中ボートレース大村では、お笑い芸人によるトークショーなども行われ、期間中31,000人以上の来場者が訪れました。